

Ein Bericht unserer A-Jugend, die in einer Jugendspielgemeinschaft mit Adler Messingen und BW Lünne in der 1. Kreisklasse Süd-Mitte spielt.

Wir hatten eine super Vorbereitung, so dass wir alle 2 Tage ein Spiel oder Training machen konnten um das neue Spielsystem einzuüben. Bei unserem großen Kader ist uns das nicht schwer gefallen, da alle Positionen doppelt besetzt sind.

Die Meisterschaftsspiele sind gut angelaufen, so dass wir die ersten 3 Spiele sogar zu "Null" gewinnen konnten. Obwohl am 4. Spieltag der erste Gegentreffer kam, blieb die optimale Punkteausbeute bestehen. Der Höhepunkt der Hinserie war das Pokalspiel gegen Lengerich, in dem wir zur Halbzeit zunächst 0:1 in Rückstand waren. In der 2. Halbzeit haben wir ein druckvolles Spiel gemacht und schnell den Ausgleich erreicht. Aber fünf Minuten vor Schluss machte Lengerich das 2:1. Unsere Mannschaft zeigt jedoch Charakter und belohnte sich mit dem Schlusspfiff mit dem 2:2. Im anschließenden Elfmeterschießen zogen wir dann unglücklicherweise den Kürzeren.

Mir persönlich hat die bisherige Saison sehr viel Spaß und Freude gebracht, was sicherlich auch an der guten Trainingsbeteiligung und dem Prunkstück, der guten Kameradschaft meiner Spieler, liegt. Dies lässt sich auch in der Tabelle ablesen, stehen wir doch zurzeit auf Platz 2 und das mit nur 2 Punkten Rückstand auf den Spitzenreiter.



Links stehend: Trainer Hermann Pöling (oben), Betreuer Florian Fischer (unten)  
Oben von links: Jakob Kramer, Nils Hürländer, Gerd Kottebernds, Lukas Brüning, Jens Kemmer, Marvin Lottmann  
Mitte von links: Niklas Nölker, Rene Isenberg, Justin Schlatter, Pascal Steinhaus, Niklas Weidlich, Steffen Schotte, Fabian Schmit, Jonas Gerdes  
Unten von links: Torben Lögers, Bernhard Kley, Rene Kohne, Philipp Holle, Marco Berger, Timo Dümmer, Tobias Jacob  
Es fehlen: Sebastian Rolfes, Peter Reulmann, Tobias Noe, Jannis Lögers, Leon Frese

Trainer Hermann Pöling